

2年生

校内書写展

1月20日（月）～24日（金）に校内書写展がありました。2年生は、硬筆での書き初めでした。1年生でやったことを思い出し、集中して一生懸命書く姿が見られました。1年生から6年生の書き初めを鑑賞し、来年度も頑張って取り組みたいという気持ちを強くもつ姿が見られました。



ロープチャレンジ

ロープチャレンジとは、大縄を8の字で跳び、3分間で何回できるか挑戦をする活動です。1年生の時には、タイミングよく入って跳ぶことを目標に練習していましたが、2年生になり何度も繰り返し練習をする中でとても上手に跳べるようになりました。友達との間をあげずに、続けて跳べるようになった子もいます。

また、新記録が出たときは、クラス全体でハイタッチをして喜んでいます。ロープチャレンジを通して、クラスの団結力も高まったように感じます。

うこっけい触れ合い体験

飼育委員会の取り組みで、うこっけいの触れ合い体験がありました。多くの2年生の子供たちが参加しました。クックとポッポにえさをあげたり、そおとなでてみたり、中にはだっこに挑戦したりする子も見られました。このような触れ合い体験を通して、生き物を大切する気持ちを育ててほしいと思います。

